
■ 議会一般質問ダイジェスト
■ プレミアム付商品券 令和３年度版 決まる！
■ 江南産野菜たっぷりご当地カレー

次世代に希望と実りを！　
頑張る子育て世代代表！

令和3年【2021年】　現場レポート  発行／尾関あきら後援会

■ Tel･Fax：0587-75-1983　■ Mail：s14zx@owari.ne.jp
※留守電の際は、お名前･ご連絡先をお願いします。 追って、折り返しご連絡差し上げます。

宮田事務所 〒483-8361　江南市宮田町平和113 （自宅）
飛高事務所 〒483-8333　江南市飛高町泉130 MTGビル1F

　（おぜき建築事務所内）

お知らせ / お願い
市政に対する「ご意見」「ご要望」「ご質問」「地域的な課題」
その他お困り事など、どのような事でもお気軽にご連絡ください。

尾関あきら (48歳)

後
援
会

昭和 47年 8 月 28 日生まれ （ねずみ年）

一級建築士（自営）、インテリアコーディネーター
専門分野は都市計画･地域計画･まちづくり（＋子育て支援）
一男一女の父。（中 2・小 4）

Ｈ29 年度　  宮田小 PTA会長
　Ｒ1 年度　　宮田小コミュニティースクール推進委員

Ｈ27 年 4 月  統一地方選、江南市議会議員に
 初出馬・初当選（現在２期目）

Ｈ30 年度　  厚生文教委員会（常任）　　 委員長
 江南市水道事業経営審議会　副会長

  Ｒ2 年度　　建設産業委員会（常任）　　 委員長

まちづくり江南市民会議　顧問
飛高ボランティア協議会　会員
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令和３年度　一般会計予算（当初）

自主財源は、47.2％で前年度から約6億8千万円の減。

歳入予算の特徴

市税は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響による固定資産税、個人
市民税及び法人市民税の減額などにより、約5億 4千万円の減。使用料・
手数料は対象園児数の精査による保育所保育料の増額などにより、約 2
千万円の増。繰入金は、布袋駅東複合公共施設の新図書館整備等に充当
する新図書館建設事業等基金繰入金の増額などにより、約1億円の増。

依存財源は、52.8％で前年度から約23億4千万円の増。
国庫支出金は、布袋駅東複合公共施設の新図書館整備等に伴う都市構造
再編集中支援事業費補助金の増額などにより、約 3 億 8 千万円の増。地
方交付税は、地財計画における伸び率等を考慮し約 1 億 9 千万円の増。
市債は、布袋駅東複合公共施設整備事業債、古知野北部地区複合公共施
設整備事業債、鉄道高架化整備事業債および臨時財政対策債の増額など
により、約 16 億 1 千万円の増。地方特例交付金は、新型コロナウイル
ス感染症対策地方税減収補てん特別交付金の増額などにより、約1億 3千
万円の増。

江南市議会議員
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歳出予算の特徴
総務費は、国勢調査経費が減額となるものの、布袋駅東複合公共施設の
実施設計委託料及び建設工事費の増額などにより、前年度から約10億
3千万円の増。

土木費は、布袋駅付近鉄道高架化整備に伴う布袋駅付近鉄道高架化事業
負担金及び布袋駅東駅前広場整備工事費の増額などにより、前年度から
約3億円の増。

教育費は、古知野北部地区複合公共施設の建設工事費及び新図書館の開
館準備に伴う経費の増額などにより、前年度から約2億円の増。

消防費は、消防庁舎等の改修工事費が減額となるものの、尾張中北消防
指令センターのシステム更新に伴う高機能消防指令システム中間更新事
業負担金及びはしご自動車のオーバーホールに伴う委託料の増額などに
より、前年度から約9千万円の増。



ごあいさつ

有害鳥獣に対する当市のルールについて

江南市議会の尾関あきらです。
新型コロナウイルスのワクチン接種も始まりましたが、
まだまだ情報不足であり、またご自身の判断で接種をするか否かを
決めなくてはならず、より一層の正しい情報の開示、そして
起きた事実を行政は皆さま方へ伝える責務があります。
議員の職責からも少しでも早く、的確な情報を皆さま方へお届け出来るよう努める所存です。

最近は目撃情報も増えており、更なる農作物被害の拡大が心配されている。迅速に対応できるよう有害鳥獣の捕獲許可を
被害を受けている住民に直接与えることはできないか。また捕獲後の処分について市が行うなどの対応はできないか。
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2020.12 月議会より
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藤花ちゃんプレミアム付き商品券　令和３年度版！！

第１次
第2次

昨年度と同様、
１セット販売価格￥5,000

新型コロナウイルス　ワクチン接種事業

利用可能額￥7,500

（市民販売） ６月下旬～７月中旬  　 （予定）
（抽選販売） 10月中旬～10月下旬（予定）

集団接種 予約【集団接種】 コールセンター
0587-50-0150へ

市保健センター，ＫＴＸアリーナ
個別接種 協力医療機関

使用期間：７月上旬～11月末まで（予定）

接種期間：令和3年2月17日～令和4年2月28日　接種費用は国費によるもので、全員全額無償。

１箱 300円（税込）

＊対象者ごとの　接種可能スケジュールは都度発表されます。＊決して強制されるものではなく、ご自身の判断に委ねられます。

（うち￥2,500プレミアム分）

法的には狩猟免許の取得は許可の条件ではないので、今後については免許の有無にかかわらず、免許を
保持していることと同等の知識を有することを前提に捕獲許可を出すことも検討します。また、捕獲後の殺処分と
廃棄を市が行うことは、有害鳥獣の駆除を委託している江南猟友会と協議し、柔軟な対応ができるよう検討します。

水道事業が管理する井戸の防災井戸への転用について
令和８年度までに　神明水源始め７か所の予備水源の取水を停止することになっているが、
廃止される井戸を防災井戸として災害時に利用できるよう管理していくことは 可能か。

企業誘致について、安良区域ではこれまでに４社の立地が決定し、３社が既に操業を開始している。
市ではこのことについて特にＰＲをされていないようです。こうした市の取り組みをＰＲすることで、
他の企業から当市への関心が高まり、今後さらなる誘致にもつながると思いますので、
ホームページ等を活用して広く立地企業の紹介をするなど、周知を図られると良いかと思います。

江南市は観光資源が近隣の犬山市などに比べ少ない。元々のスタンスとしても、犬山に行った帰りに
江南にも寄ってください位の控えめな観光PRだ。であれば、先ほど独立した観光協会を作ったら
どうかと考えるが、現実的な路線に置き換えて、例えば犬山・扶桑・大口との２市２町合同で
広域連合の観光協会を作って一体的にPRしていく事など考えれば、より有効で効果的な手立てとなる。

2020.12 月議会より

防災井戸として維持管理することにつきましては、汲み上げポンプの
維持管理や水質管理の経費等も必要で、また土地所有者と協議をする
必要があります。また、例えば地元区が地域の防災井戸として
維持管理される場合であれば、井戸水を汲み上げるポンプ等の資機材に
ついては、自主防災組織・資機材助成金の活用が可能。

市図書館貸出し物品の責任について
図書館より借りたＤＶＤが破損し、その賠償額が高額だった事案があったが、保険もないとのことなので
利用者があらかじめ納得の上、借りることができるよう工夫をしていただきたい。

2020.12 月議会より

2020.12月議会より

施政方針について（尾関の思い） 2021.3 月議会より

市有財産に関する民間提案制度について 2020.12 月
議会より

2020.9 月
議会より

2021.3 月
議会より

子ども医療費助成の今後の展開について 給食費無償化の取組について

シティープロモーションの取組について

図書館で貸出しているＤＶＤは、著作権法上、通常の価格より高額であるため、
破損時のリスクをご理解いただけるよう、周知できる方法を検討します。

布袋駅周辺のにぎわいの創出について 2020.9 月議会より

鉄道高架下の利用方法を検討してほしい！ （先進事例をご確認ください♪）

当市の観光と言えば、もうひとつ花火大会も挙げてもいいかと思う。こちらは私も実行委員として携わり
15年近く経っていて、まだまだメンバーは元気だが、何れ年齢を重ね主体的な立場では運用が
できなくなるハズだ。岡崎市や常滑市などでは、花火大会の主催者はそれぞれの観光協会であるようなので、
将来的に母体を観光協会などに置き、持続可能な江南市の観光資源の運営が進められるよう、
そろそろ準備に取りかかるべきではないかと考える。

10万1,000セット 発行

江南産野菜たっぷり
レトルトカレー

和風仕立ての江南野菜カレー

愛知江南短期大学生・JA愛知北・江南商工会議所の共同開発

3/12から
販売開始！

議会一般質問ダイジェスト

中小企業振興基本条例の制定後について 不登校特例校の取組について

名鉄三河線
豊田市駅（駅南）
高架下の店舗群

名鉄瀬戸線
SAKUMACHI 

商店街

こちらから
ご覧頂けます
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